



Tres astronautas regresaron a la tierra luego de pasar 139 días en la Estación Espacial Internacional

Masterhacks - Un italiano, un ruso y un estadounidense son los tres astronautas que regresaron este jueves a la Tierra, a bordo del cohete Soyuz, luego de haber pasado más de cuatro meses en órbita en la Estación Espacial Internacional (EEI).

Paolo Nespoli, Segey Riazanski y Randy Bresnik aterrizaron en la estepa kazaja a las 08H37 GMT, con una temperatura de -10° C.

Unos minutos después llegaron helicópteros de rescate para ayudar a los astronautas a salir del lugar.

«*El aterrizaje tuvo lugar*», mencionó Roscosmos en el Centro de Control de Vuelos, cerca de Moscú, que está a cargo de supervisar el desarrollo del regreso a la Tierra.

Los tres astronautas partieron del cosmódromo de Baikonur el 28 de julio de 2017. Se trató de la segunda misión espacial de Sergey Riazanski y Randi Bresnik, que celebró su cumpleaños 50 a bordo de la EEI.

La NASA informó que en los 139 días, los astronautas «*realizaron cientos de experiencias en biología, biotecnología y ciencias de la vida y de la tierra*».

Durante su estancia en la EEI, los astronautas también mantuvieron una conversación por vídeo con el papa Francisco.